
【傍聴用】

発言月日 順序

1 戸 来 伝

2 山 端 美 樹 子

3 小山田 剛 士

4 中 嶋 秀 一

5 中 尾 利 香

6 竹 島 直 樹

7 笹 渕 峰 尚

8 氣 田 量 子

9 今 泉 信 明

10 久 慈 年 和

11 山 田 洋 子

12 山 端 博

13 小笠原 良 子

14 江 渡 信 貴

15 太 田 正 幸

備　考

　１．会議は、午前１０時から開かれる予定です。

　　　１人の持ち時間は１時間となっています。

　２．通常は、午前２人となりますが、時間の都合により

　　　午前３人となる場合もありますのでご了承願います。

〔問い合わせ先〕

　　十和田市議会事務局

　　TEL 0176-51-6781

一 般 質 問 に お け る 発 言 順

氏　　　　名

6月17日(月)

6月18日(火)

6月19日(水)



№1  

通告
順位

議席
番号

質問
方法

質 問 者 氏 名

１ ２１
一問
一答 戸　来　　伝 1. 桜の木について (1) 市が管理する桜の木の全容について

(2) 樹木医について

(3) 桜のまちについて

2. 風力発電について (1) 風力発電の現状と計画について

(2) 推進を求める声と反対を求める声について

(3) 小山田市長の姿勢について

２ １
一問
一答 山　端　美樹子 1. 災害発生時の対応 (1) 罹災証明について

について ①被害認定調査職員数について

②罹災証明交付業務に係る研修について

(2) 教育行政について

①災害発生直後の対応について

②学校再開が困難な地域の教育復興について

③児童生徒の心のケアに関する取組について

(3) 中央病院の情報共有体制について

①地域医療ネットワークについて

②マイナ保険証の利用率と有効性について

(4) 女性の視点を取り入れた避難所運営について当市の取

組は。

(5) 災害用井戸について当市の状況は。

(6) 災害関連死について

①災害関連死審査会について

②避難所での災害関連死予防の対策について

(7) 市の体制について

①市職員の連絡体制について

②地域との協力について

(8) 災害時トイレについて

３ ２
一問
一答 小山田　剛　士 1. 国立公園の先端モ (1) 今年度、国ではマスタープラン検討・策定と計画され

デル事業について ているが、市としてどのように関わり、また、どのよ

うな考えがあるのか。

(2) 休屋地区の事業対象地域に民有地が一部あるが、マス

タープラン策定にあたり影響はないか。

(3) 宿泊業など、観光に関わる人材育成について

2. 農福連携について (1) 農福連携に対する市の考えと今年度の取組状況につい

て

(2) 農業従事者と福祉事業者とのマッチング体制の進捗状

況について

(3) 農福マルシェのようなイベントを市役所敷地内などで

開催することはできないか。

令和６年第２回十和田市議会定例会一般質問通告一覧表
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４ ８
一問
一答 中　嶋　秀　一 1. 耳が聞こえにくい (1) 受付窓口での対応は。

来庁者への対応に (2) 耳が聞こえにくい来庁者の多い窓口へ軟骨伝導イヤホ

ついて ンを配置してはどうか。

2. 地域生活支援拠点 (1) 登録している人は何人か。

等について (2) 登録することのメリットは。

(3) 障害のある方への周知は。

(4) 拠点等の整備に向けた取組の現状及び今後の見通しに

ついて

3. 十和田火山と避難 (1) 緊急時の外国人観光客への避難指示等の伝達・避難誘

所運営について 導はどのようになっているのか。

(2) 奥入瀬渓流内はラジオの電波が届きにくい。防災行政

無線は聞こえるか。聞こえないのであればその対策は。

(3) 車のない人や要介護者・障害者など要支援者への避難

対応は。

(4) 指定避難所と在宅避難者への救援物資格差の解消策は。

4. 十和田湖の環境整 (1) 十和田湖宇樽部桟橋の放置遊覧船撤去の進捗状況につ

備等について いて

(2) 行政代執行できない理由について

(3) 滝沢環境副大臣に撤去の要望はされたか。

５ ９
一問
一答 中　尾　利　香 1. 上水道事業につい (1) 年間の漏水修繕件数とその対応は。

て (2) 漏水調査の現状と課題は。

2. 学校教育について (1) 武道の体育授業への体育専科教員または教員以外の指

導者の配置状況は。

3. 市民図書館の管理 (1) 過去３年間の来館者数、利用者数、利用冊数、蔵書数

運営について の推移は。

(2) 子供たちの活字離れが進む中、過去３年間の12歳以下

の利用者数の推移は。

(3) 経費削減やサービス向上の観点から指定管理者制度の

導入を検討しているか。

６ ４
一問
一答 竹　島　直　樹 1. 十和田市公共施設 (1) 廃校となった旧洞内小学校について活用などどのよう

等総合管理計画に な考えか。

ついて (2) 上水道・下水道の更新費用の低減化についての具体策

は。

2. 北里大学獣医学部 (1) 北里大学とどのように連携し協力してまちづくりを進

について めてきたか。

3. 行政手続における (1) 市民の負担軽減のため申請書等の押印廃止はどの程度

押印廃止について 進んでいるか。

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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７ ５
一問
一答 笹　渕　峰　尚 1. 奨学金について (1) 奨学金の概要と過去５年間の運用状況について

(2) 奨学金返還支援事業について

2. 市職員の募集・採 (1) 令和３年度から令和５年度における募集の実施状況に

用について ついて

(2) 学歴による採用枠の相違について

(3) 内定辞退や早期離職について

3. ＤＸ推進ビジョン (1) 市民応援券事業等を踏まえたデジタル地域通貨の導入

について の検討状況について

(2) 健康とわだポイントラリーにおけるデジタル地域通貨

の導入の検討状況について

(3) デジタルディバイド対策の状況について

８ １３
一問
一答 氣　田　量　子 1. 福祉行政について (1) 視覚障害者や高齢者など、誰にでも優しい情報の伝達

方法の現状について

2. 保健行政について (1) ＨＰＶ（子宮頸がん）ワクチンキャッチアップ公費接

種対象者への周知について

(2) 帯状疱疹ワクチン接種助成について

(3) 高齢者の肺炎予防、ＲＳウイルス感染症について

９ ７
一問
一答 今　泉　信　明 1. 防災について (1) 十和田市防災マップについて

①洪水・土砂災害防災マップについて

②地震による揺れ予測マップについて

(2) 観光客に対する防災面でのサポートについて

2. 農業について (1) 稲作について

①水田活用の直接支払交付金の水張りルールの状況に

　ついて

②今年度の作付状況について

(2) 飼料高騰による畜産農家への影響について

１０ １５
一問
一答 久　慈　年　和 1. 仲よし会について (1) 2024年度の各施設の利用者数を問う。

(2) 各施設の改善を問う。

2. 病院行政について (1) 2024年度から始まった医師の働き方改革を問う。

(2) 2024年度の常勤医師と非常勤医師の配置状況（眼科と

消化器内科）を問う。

3. 三本木霊園につい (1) 霊園の管理を問う。

て (2) 霊園の利用状況を問う。

(3) 霊園内の無縁墓を問う。

(4) 合葬墓の利用状況を問う。

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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１１ ６
一問
一答 山　田　洋　子 1. 市立第一中学校に (1) 移転作業について

ついて (2) 改修工事・エアコン設置工事について

(3) 運動場の整備について

2. 奥入瀬渓流エコツ (1) 環境省等からの認定を受けたことについて

ーリズム推進全体 (2) 民間事業者や関係機関との連携について

構想について

3. 図柄入りナンバー (1) 普通自動車等への導入について

プレートについて (2) 電動キックボード等への導入について

１２ １１
一問
一答 山　端　　博 1. 高齢者施策につい (1) 高齢者の活躍推進について

て ①社会参画等活躍できるような取組を問う。

②相談から活躍までワンストップで対応できる窓口等

　はあるか。

(2) 買物支援について

①食品や生活用品の移動販売業者数の推移を把握して

　いるか。

2. 子供の心身育成に (1) スポーツ少年団の団員数と団体数について

ついて (2) 市の取組について

(3) スポーツ少年団の新規立ち上げ時の支援や想定される

課題について

１３ １０
一問
一答 小笠原　良　子 1. バス利用者を取り (1) どのような安全対策をとっているか。

巻く環境について (2) バス停の近くに駐輪場を市で整備する考えはあるか。

(3) バス停の近くにベンチなどを設置する考えはあるか。

(4) 元町東のバス停の位置を変更することはできないか。

2. 介護行政について (1) 訪問介護の現状は。

(2) 訪問介護事業所が閉鎖されているケースはないか。

(3) 介護保険料が上がったことで、介護サービスを受けにく

いという声は届いているか。

(4) ケアワーカーの賃金引き上げを国に求める考えは。

3. 水質検査について (1) ＰＦＡＳの検査をする予定はあるか。

4. （仮称）惣辺奥瀬 (1) ゾーニングに着手する話が聞こえているが市の考えは。

風力発電事業につ (2) 事業者が市民に対して十分な説明を行なえるよう市か

いて ら働きかけをする考えは。

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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１４ １６
一問
一答 江　渡　信　貴 1. ふるさと納税制度 (1) 制度を開始した時期はいつからか。

について (2) 初年度と昨年度の寄付額と寄付件数はいくらか。

(3) 昨年度の返礼品の取扱件数は。うち、体験型返礼品の

件数は。

(4) 今年度の方向性と考え方は。今までとの違う点は何か。

(5) 市民から使い道を公募することはできないのか。

(6) 旅先納税についての見解は。

(7) 旅先納税を上十三・十和田湖広域定住自立圏で使える

ように出来ないのか。

(8) 親へのプレゼントとして住宅のリフォームを返礼品に

加えることはできないか。

(9) 子ども食堂への支援を返礼品にすることは可能か。

１５ ３
一問
一答 太　田　正　幸 1. 財政について (1) 今後の公共施設の維持管理を見通した市の財政について

2. 熱中症予防につい (1) 熱中症警戒アラート・熱中症特別警戒アラートについて

て ①市民への運用の周知について

②市民への熱中症の注意喚起について

③教育機関における対策のルールづくりについて

3. 高森山の整備につ (1) 高森山展望台からの眺望確保について

いて (2) ウッドデッキなどの整備予定について

(3) 山桜などを植樹する考えについて

4. 労務管理について (1) カスタマーハラスメント対策について

(2) 軽装勤務の通年実施について

(3) 職員の名札着用を見直す考えについて

(4) 職員名簿の公表を見直す考えについて

発 言 事 項 発 言 の 要 旨


